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      Аннотация

    
        
          Цель магистерской диссертации заключается в разработке программы развития ООО «Агентство недвижимости «Адвекс Санкт-Петербург».
Задачи, направленные на достижение поставленной цели:
Проанализировать процесс формирования и раскрыты основные этапы становления рынка недвижимости в РФ.
Проанализировать современное состояние рынка недвижимости в Санкт-Петербурге и выявить ключевые тенденции развития рынка недвижимости в Санкт-Петербурге.
Провести сравнительный анализ ключевых игроков рынка недвижимости Санкт-Петербургу;
Проведен анализ конкурентоспособности объекта исследования и его финансового состояния;
Выявить слабые стороны и уязвимости объекта исследования.
Объект исследования – ООО «Агентство недвижимости «Адвекс Санкт-Петербург», одна из лидирующих профессиональных риэлторских компаний России, которая специализируется на оказании всего комплекса услуг на рынке недвижимости.
Предмет исследования – программа развития ООО «Агентство недвижимости «Адвекс Санкт-Петербург».
Методы исследования:
описательный метод (система процедур сбора, первичного анализа и изложения данных и их характеристик);
экономико-статистические методы;
экономико-математические методы;
методы математического прогнозирования;
метод ранжирования данных.
Практическая значимость работы заключается в возможности применения разработанных предложений в практической деятельности объекта исследования.
        

        
          The objective of the master thesis consists in development of the program of development of LLC Adveks Sankt-Peterburg Real Estate Agency.
The tasks directed to achievement of the objective:
To analyse process of formation and the main stages of formation of the real estate market in the Russian Federation.
To analyse the current state of the market of the real estate in St. Petersburg and to reveal key trends of development of the real estate market in St. Petersburg.
To carry out the comparative analysis of key players of the real estate market to St. Petersburg;
The analysis of competitiveness of an object of a research and its financial state is carried out;
To reveal weaknesses and vulnerabilities of an object of a research.
The object of a research is LLC Adveks Sankt-Peterburg Real Estate Agency, one of the leading professional realtor companies of Russia which specializes in rendering all complex of services in the real estate market.
The subject of research – the program of development of LLC Adveks Sankt-Peterburg Real Estate Agency.
Research methods:
descriptive method (system of procedures of collecting, primary analysis and statement of data and their characteristics);
economical and statistical methods;
economic-mathematical methods;
methods of mathematical forecasting;
method of ranging of data.
The practical importance of work consists in a possibility of application of the developed offers in practical activity of the research object.
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